Date :	التاريخ :
To: Arab National Bank-Trade Operations Center	إلى: البنك العربي الوطني - مركز عمليات التجارة
Subject: Bill Discounting Request	الموضوع: طلب خصم فواتير
Advising Bank Ref. : L/C Reference Number : Issued By : Invoice amount in Figures : Invoice Amount in Words :	رقم المرجع البنك المبلغ : رقم الاعتماد المستندي : الصادر من : مبلغ الفاتورة/ الكمبيالة بالأرقام : مبلغ الفاتورة/ الكمبيالة بالحروف:
Currency : Maturity Date :	العــملــة : تاريخ الاستحقاق :
With reference to the above Letter of Credit, we request Arab National Bank to discount without recourse to us the draft/bill amount mentioned above and we authorize you to deduct all your discounting commission and charges from the proceeds.	بالإشارة إلى الاعتماد المستندي المذكور أعلاه، فإننا نطلب من البنك العربي الوطني خصم مبلغ الفاتورة/الكمبيالة المذكور أعلاه بدون حق الرجوع إلينا ونخولكم باستيفاء جميع رسوم ومصاريف عملية الخصم من المبلغ المستحق.
Please credit the net amount to our account whose detail are given below under advice to us :- A/C number : Bank Name :	الرجاء قيد صافي المبلغ المستحق إلى حسابنا المذكور تفاصيله أدناه واشعارنا بذلك :- رقم الحساب : السلم البنك :
Best Regards	و لکم تحباتنا

Authorized Signatory(ies)

المفوض/المفوضون بالتوقيع